

# *Inauguran muestra sobre expresidente argentino Néstor Kirchner*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Buenos Aires, 24 may (RHC) El ministro argentino de Cultura, Tristán Bauer, participó este miércoles en la inauguración de la muestra Néstor Kirchner. La imaginación y el poder, realizada por la agencia de noticias Télam en homenaje al expresidente.

Según la Secretaría de Comunicación y Prensa, el acto tendrá lugar a las 17:00, hora local, en el centro cultural que lleva el nombre de quien logró disminuir la pobreza y el desempleo, ordenó la reforma de la Corte Suprema e impulsó los juicios a los autores de delitos de lesa humanidad durante la última dictadura cívico-militar en este país (1976-1983).

Abogado de formación, Kirchner ejerció la Presidencia de Argentina del 25 de mayo de 2003 al 10 de diciembre de 2007, período durante el cual llevó a cabo importantes transformaciones sociales.

Además, contribuyó al fortalecimiento de la integración latinoamericana, rechazó la injerencia estadounidense en la región y logró la salida del Fondo Monetario Internacional de esta nación tras cancelar la deuda existente.

De acuerdo con Télam, la exposición ofrece un recorrido por los momentos más emblemáticos de su gestión y su vida, a través de una selección de imágenes históricas en las que se explora su figura humana y política.

Además, resalta el vínculo entre el mandatario y el pueblo, considerado protagonista del proceso de cambio, recuperación de derechos y reparación de las heridas causadas por el régimen dictatorial. (

**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/323608-inauguran-muestra-sobre-expresidente-argentino-nestor-kirchner>



**Radio Habana Cuba**